

Cuba ratifie la tenue d'une nouvelle conférence de la Nation et de l'Émigration



Prévue en avril 2020, la rencontre a dû être ajournée pour cause du Covid-19.

La Havane, 16 août, (RHC)- Le ministère cubain des Affaires étrangères a réitéré son engagement d'organiser la 4e édition de la conférence La nation et l'Émigration dès que les conditions épidémiologiques de Cuba et du monde le permettront.

Ernesto Soberón, directeur général des affaires consulaires et de l'attention aux Cubains vivant à l'étranger, a souligné sur Twitter que l'objectif reste de profiter de tous les espaces qui favorisent le dialogue et le développement des liens avec les ressortissants cubains.

Il a rappelé dans un autre message qu'en raison des limitations de la tenue de la conférence, d'autres types de rencontres ont lieu, présentiels ou virtuels, avec les personnes nées sur l'île et vivant dans

d'autres pays.

L'événement aurait dû se tenir du 8 au 10 avril 2020 à La Havane, mais la situation sanitaire déclenchée par la pandémie de Covid-19 a contraint à son report.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/267166-cuba-ratifie-la-tenue-dune-nouvelle-conference-de-la-nation-et-de-lemigration>



Radio Habana Cuba